

POLITIQUE

RÉSULTATS ET PROBITÉ

Comme il l'avait fait avec les partenaires sociaux, les parlementaires puis les acteurs politiques, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale rencontrait hier les responsables de l'administration, les exhortant à "cultiver le culte du résultat et (à) pratiquer la religion de la probité".

Page 2

Photo : AFP



SOCIÉTÉ

LE PREMIER MINISTRE ÉTHIOPIEN NOBEL DE LA PAIX

Le prix Nobel de la paix a été attribué hier au Premier ministre éthiopien Abiy Ahmed, 43 ans, artisan d'une réconciliation spectaculaire avec l'Érythrée et père de réformes susceptibles de transformer en profondeur un pays longtemps livré à l'autoritarisme.

Page 8

n° 13142 - Samedi 12 et Dimanche 13 Octobre 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Photo : DR

GABON MECA
LIBREVILLE - PORT-GENTIL - MOANDA

informe son aimable clientèle que pour **la Rentrée Scolaire** ses magasins libres-services de Libreville, Port-Gentil et Moanda seront ouverts tous les samedis non stop

de 9h00 à 17h00
du 31 Août au 12 octobre 2019
inclus

GABON MECA
LA SOLUTION GABONAISE

www.gabonmeca.com

Gabon Meca prépare vos listes scolaires

SOCIÉTÉ

DÉBITS DE BOISSONS : L'ULTIMATUM



Photo : D.R./L'Union

Comme en écho au récent atelier sur la violence en milieu scolaire, le ministre de l'Intérieur, s'appuyant sur un décret de 2012, vient, après avoir ordonné leur fermeture, d'adresser un ultimatum courant jusqu'au 31 octobre aux tenants

de débits de boissons établis aux abords des écoles, collèges et lycées.

Page 6

SOCIÉTÉ

REVOILÀ LES INONDATIONS !



Photo : SNN

La météo fort humide de ces derniers jours, celle d'hier en particulier, a fait resurgir le spectacle des inondations à travers la capitale et sa proche périphérie. Du centre-ville à la zone industrielle d'Oloumi, en passant par la rue du pont Pirah, la circulation automobile était particulièrement difficile.

Page 7

SPORTS

LES HOMMES DE NEVEU



Photo : DR

C'est un onze sans surprise et, finalement, cohérent que le sélectionneur national Patrice Neveu a aligné au coup d'envoi de Gabon-Burkina Faso (1-0, but sur penalty de P.-E. Aubameyang, 86e), jeudi soir à Saint-Leu-la-Forêt, en région parisienne. Sauf pépains physiques, il y a des chances de revoir les mêmes en novembre.

Page 12

ECONOMIE

La COP 24 en tête

Page 4

SPORTS

Premier League : PEA meilleur joueur de septembre

Page 12

ETRANGER

Afrique du Sud : Zuma, procès en vue

Page 21

Gabon-Liberia/A Libreville depuis hier

WEAH SUPERSTAR !



Photo : DR

Le président du Liberia, George Weah, est arrivé hier, en début d'après-midi, à Libreville, pour une visite de travail et d'amitié de 72 heures, sa première depuis son élection fin décembre 2017 à la tête de son pays. Il a été accueilli par le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale avec lequel il a eu un bref entretien, s'offrant ensuite un bain de foule, comme à ses plus belles heures de star du football. Il doit s'entretenir ce samedi avec son homologue, frère et ami, Ali Bongo Ondimba.

Page 2

Pour moi quoi...

Moi Makaya, j'ai applaudi des deux mains, au risque même de me rompre les phalanges, en apprenant que là-bas dans le septentrion, le nouveau DG de l'hôpital régional d'Oyem a décidé de mettre de l'ordre dans cette importante unité de soins, devenue, par la cupidité des uns, le laxisme et l'absentéisme des autres, un véritable pandémonium. Désormais, a-t-il professé, quiconque arrive au travail en retard, distrait les recettes, blâme, toise ou reçoit mal les malades sera sanctionné sans pitié. Et l'homme ne badine pas du tout...

En tout cas voilà au moins quelqu'un qui a compris que pour travailler à l'hôpital il faut un minimum de rigueur, de sérieux et il faut surtout une bonne dose de conscience professionnelle. Car on ne blague pas avec la santé, c'est un domaine tellement sensible qu'on ne devient pas médecin,

sage-femme, infirmière ou aide-soignant, par accident ou par pur hasard ; c'est une vocation autant qu'un sacerdoce.

Malheureusement, que constatons-nous ? Que par exemple on accueille les gens dans nos hôpitaux avec mépris, comme si on choisissait ou on faisait exprès d'être malade ; qu'on blâme la parturiente en lui faisant comprendre qu'elle a eu tort de tomber enceinte, etc.

Ceci étant, j'ai bien peur, connaissant notre doux pays, que le nouveau zorro de l'hosto d'Oyem ne soit rapidement neutralisé et mis au pas. J'ai aussi peur qu'il ne tombe dans le piège de l'épate, qui consiste pour un nouveau DG ou autre, à faire beaucoup de bruit, fermer tous les robinets, le temps pour lui de mettre en place des circuits qui lui permettraient d'acheminer de... l'eau dans sa baignoire pour être bien arrosé quoi...

...Makaya